

Ministra de Salud: El trabajo ha sido en diversos niveles de atención

Nacionales

POR DIARIO LA HORA - FEB 17, 2017



POR DENIS AGUILAR
daguilar@lahora.com.gt

La ministra de Salud, Lucrecia Hernández Mack, respondió este día a las críticas que hizo ayer el vicepresidente de la República, Jafeth Cabrera, y aseguró que el mismo presidente Jimmy Morales ha destacado los logros alcanzados en el 2016 por esa cartera, a la vez que destacó que el trabajo “ha sido sobre los diferentes niveles de atención”.

“Los logros del 2016, que el mismo Presidente ha planteado, son el aumento del abastecimiento a nivel hospitalario y el cierre del año sin deudas”, respondió la Ministra, ante las críticas lanzadas por Cabrera.

El Vicemandatario señaló ayer que la gestión del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS) fue una deficiencia del primer año de gobierno de Jimmy Morales. Cabrera aseguró que el cambio de autoridades en esa cartera retrasó acciones y proyectos, por lo que pidió que se realizaran mejoras en ese ministerio.

“Confiamos en que se reconozca que el trabajo ha sido sobre los diferentes niveles de atención”, expresó la Ministra.

Las declaraciones las ofreció en una actividad en la que se recibió equipo médico donado por el gobierno de Japón.

DIÁLOGOS CON SINDICALISTAS

Por otro lado, la titular de Salud brindó información sobre los diálogos sostenidos con miembros del Sindicato Nacional de los Trabajadores de Salud de Guatemala (SNTSG), los cuales indicó que se han realizado cada semana y aseguró que han tratado sobre temas de recontractación de personal, que es una de las demandas que están exigiendo los grupos sindicales.

La funcionaria subrayó que también han dialogado sobre la deuda que el Ministerio de Salud ostenta con los sindicalistas, por lo que están analizando las bases legales y financieras para resolver dicha problemática.

La Ministra agregó que aún no han analizado el traslado de plazas temporales a permanentes, pero que ese tema ya se tiene agendado para las próximas reuniones con los grupos de salubristas.

JAPÓN DONA EQUIPO MÉDICO

El gobierno de Japón, a través de su embajador Tomohiko Furutani, hizo efectiva hoy la donación de equipo médico moderno para los hospitales nacionales.

Los hospitales beneficiados por la donación, valorada en Q12 millones, serán el Hospital Roosevelt, el Hospital General San Juan de Dios y el Hospital Nacional de Occidente.

El donativo de Japón consiste en ocho equipos portátiles de Rayos X, ultrasonidos, ventiladores neonatales y de adultos, además de cinco camillas de transporte, mesas de parto, electrocirugía y monitores fetales.

La Secretaría de Obras de la Esposa del Presidente coordinó junto al Ministerio de Salud para que el donativo del país asiático sea distribuido en los tres hospitales nacionales.